

祝100歳

## おめでとうございます 武部 德治郎さん(大塚4区)

10月29日、大塚にお住まいの武部徳治郎さんが100歳のお誕生日を迎えられ、町長をはじめ関係者がお祝いに伺いました。とてもお元気で、笑顔でお出迎えくださいました。

明治41年生まれの武部さんは、読書がお好きで、毎日日記をつけておられるそうです。お酒を飲まず、たばこも吸わず、お元気にお過ごしです。

「こんなにめでたいことはありません」と武部さん。100歳、おめでとうございます。

お体を大切に、いつまでもお元気でいてください。



▲記念品を手にする武部さん(中央)と藤澤町長(右)、星田社会福祉協議会副会長(左)

第61回(平成20年度)優良公民館表彰

## 鎌掛公民館



▶鎌掛公民館玄関に手作りの日野菜とともに表彰状とたてが飾られました

このたび、鎌掛公民館が第61回(平成20年度)優良公民館表彰を受けられました。

この表彰は文部科学省が行っているもので、鎌掛公民館が住民の手により運営されていることや日野菜漬コンクールなどの取り組みが評価され、受賞されました。

10月28日(火)には東京で表彰式が行われ、福本英一館長が出席されました。

「受賞できたのは、住民の皆さんによる公民館に対する」協力があったからこそです。このことを励みにして、これから公民館運営に更なる努力を続けていきたいです」と、福本館長は受賞の喜びを語りました。

受賞おめでとうございます。

このたび、綿向山を愛する会が自然歩道関係功労者表彰を受けられました。

この表彰は、環境省から多年にわたり自然歩道の維持・管理や適正利用の推進、普及啓発活動に顕著な功績のあった者・団体に贈られるものです。

綿向山を愛する会は、今年で活動開始10年目を迎えられます。「ふれあい綿向山Day」の実施運営をはじめ、綿向山の環境保全活動および登山道の清掃整備などさまざまな活動を続けておられます。

10月22日(水)には、県庁において表彰状の伝達式が行われ、福本修一会長が出席されました。

受賞おめでとうございます。

自然歩道関係功労者表彰

## 綿向山を愛する会



▲表彰状を受け取る福本会長

## まごころをありがとうございます

10月22日に匿名で、子どもたちの療育のために2万円をいただきました。  
遊具購入の費用の一部として有効に活用させていただきます。

あたたかいお心遣いありがとうございます。

